



**#YAESTÁENCHICAGO**

# EXTRADITA MEXICO A OVIDIO GUZMÁN

EL HIJO DE JOAQUÍN GUZMÁN ENFRENTA UNA DOCENA DE CARGOS EN EU, DONDE LO SEÑALAN COMO EL PRINCIPAL DISTRIBUIDOR DE FENTANILO. AGRADECE AL GOBIERNO DE AMLO POR ENTREGARLO

**ALMAQUIO GARCÍA/P4**



#COOPERACIÓN

# Extraditan a EU a Ovidio Guzmán

## DESTACA ESTADOS UNIDOS EL TRABAJO CONJUNTO CON MÉXICO EN LA LUCHA CONTRA LOS NARCÓTICOS

POR ALMAQUIO GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Ovidio Guzmán López, hijo de Joaquín *El Chapo* Guzmán fue extraditado a Estados Unidos, en donde es requerido por una docena de cargos criminales relacionados con el narcotráfico.

El presunto criminal fue trasladado en helicóptero desde el Centro Federal de Readaptación Social No. 1, en Almoloya, Estado de México, hacia un hangar del gobierno federal para llevarlo a la Unión Americana.

A través de un comunicado, la Casa Blanca destacó que la extradición "es testimonio de la importancia de la cooperación actual entre los gobiernos estadounidense y mexicano en la lucha contra los narcóticos".

"La administración Biden-Harris seguirá utilizando todas las herramientas

disponibles para contrarrestar agresivamente el flagelo mortal del fentanilo y otros narcóticos que están matando a tantos estadounidenses", agregó.

En tanto, el fiscal general estadounidense, Merrick B. Garland, afirmó que la acción "es el paso más reciente en el esfuerzo del Departamento de Justicia para atacar todos los aspectos de las operaciones del cártel".

Garland señaló que la lucha contra los cárteles ha implicado un valor increíble de las fuerzas del orden de EU y de los miembros del servicio militar mexicano, muchos de los cuales han dado sus vidas en búsqueda de la justicia.

Las autoridades federales señalan que a través de *Los Chapitos*, grupo al cual pertenece Ovidio, el *Cártel de Sinaloa*, lideraba la producción y tráfico de fentanilo.

El hijo de *El Chapo* Guzmán fue arrestado en enero durante un operativo realizado en medio de actos de violencia como bloqueos de carreteras y balaceras. En el 2019, elementos del Ejército ya habían detenido a Guzmán López, en Culiacán, Sinaloa, pero fue liberado por órdenes del presidente Andrés Manuel López Obrador para evitar la ola de violencia. 🇲🇽

252

DÍAS PASARON DESDE SU DETENCIÓN.

2

VECES FUE CAPTURADO POR FUERZAS FEDERALES.